

Semarakkan HUT TNI Koramil 0824/04 Sukowono Gelar Khitan Masal 50 Anak

Siswandi - JEMBER.INDONESIA SATU.ID

Oct 16, 2022 - 13:29



JEMBER - Kegiatan menyemarakkan HUT TNI Ke 77 di Kabupaten Jember Hari Minggu 16/10/2022 masih berlangsung kegiatan Funbike, jalan santai dan Khitanan masal, funbike dan jalan santai di Alun-alun kota Jember sedangkan khitanan masal dilaksanakan di Makoramil 0824/04 Sukowono.



Baksos Khitanan masal ini menurut Kapten Arm M Ismuni saat kami wawancara menyampaikan, bahwa khitanan masal ini merupakan kerjasama kita dengan PT Cahya Adi Perkasa dan D'Kebonsari village, GBI Sukowono, dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 77.

Jumlah anak yang kita khitan saat ini ada 50 anak warga kurang mampu, dengan tim medis dari Puskesmas Sukowono, dibanyunoleh anggota Koramil [0824/04](#) Sukowono.

Sebelum kegiatan ini kita bagikan bantuan berupa sarung, baju Koko dan kopyah, kemudian obat-obatan dan makanan ringan.



Ini sebagai wujud rasa syukur kita di HUT Ke 77 TNI, kita berbagi kepada warga kurang mampu dengan mengkhitankan putranya secara gratis, sehingga keberadaan Kuta dan anggota diwilayah sebagai bagian dari kekuatan TNI yang semakin dicintai rakyat.

Sementara salah satu tokoh masyarakat Koko Winarno (atau lebih dikenal dengan panggilan Sekyuk, Kami meskipun warga keturunan, namun tanah kelahiran kami Sukowono, kami turut terpanggil dengan kegiatan ini.

Kegiatan sosial yang sangat bagus, kami tidak memandang siapapun, yang membutuhkan uluran tangan kami harus kita bantu, kedepan kami akan terus sinergi dengan TNI khususnya Koramil Sukowono dalam berbagai kegiatan Sosial kemasyarakatan. Tegas Sekyu.

Salah satu orang tua peserta khitan, Nur Said Warga Desa Sukowono, saat kami wawancarai mjuga menyampaikan terima kasih pada bapak TNI Khususnya Koramil Sukowono, dan Gereja GBI, karena dengan kegiatan ini anak kami bisa khitan secara gratis dan masih diberi bingkisan, semoga TNI semakin jaya dan selalu jadi pengayom masyarakat.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi saya mengapresiasi kegiatan bakti sosial khitanan masal ini, karena benar-benar menyentuh masyarakat kurang mampu, ini sangat bagus sekali.

Beberapa Koramil jajaran juga sudah melakukan kegiatan-kegiatan bakti sosial, balik khitanan masal maupun kegiatan lainnya, saya sangat mengapresiasi, demikian pula kepada PT Cahya Adi Perkasa dan D'Kebonsari village, GBI Sukowono, saya juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungannya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)